

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  
im Kreistag des Rhein-Pfalz-Kreises  
Herrn Fraktionsvorsitzenden  
Heinz-Peter Schneider  
Heiligensteiner Str. 48  
67354 Römerberg

Ludwigshafen, den 04.12.2014

**Ihr Antrag vom 27.11.2014 auf Überprüfung und Verschiebung der Maßnahme Verlegung des Rehbachs im Bereich Böhl- Iggelheim (Produkt 5520 Gewässeraufsicht)**

Sehr geehrter Herr Schneider,

für den Hochwasserschutz entlang des Rehbachs in der Gemarkung Iggelheim wurde eine Studie erstellt, die verschiedene Varianten der Hochwasserableitung vorsieht. Als Vorzugsvariante wurde in Abstimmung mit der SGD und der Gemeinde Böhl- Iggelheim die Verlegung des Rehbachs in den Süden von Iggelheim gesehen. Neben einer Verbesserung für den Hochwasserschutz kann dadurch auch die Strukturgüte des Gewässers (aktuell sehr stark verändert – vollständig verändert) verbessert werden. Auch die Längsdurchgängigkeit, die aufgrund einer Mühle derzeit nicht gegeben ist kann dadurch erreicht werden.

Die neue Planung zur Verbesserung des Hochwasserschutzes in der Gemarkung Haßloch mit geänderten Abflussmengen führt nunmehr dazu, dass auch eine Überprüfung der Auswirkungen auf Böhl- Iggelheim erforderlich wird.

Die bereits 2013 erstellte Studie ist daher aufgrund der geänderten Planung in Haßloch anzupassen. Erst anschließend kann über das weitere Vorgehen entschieden werden. Das Ergebnis ist selbstverständlich dann auch in den Gremien vorzustellen.

Auf diese Vorgehensweise (Anpassung der Studie) hatten wir in den Haushaltsberatungen bereits beim Ausschuss für Umweltschutz, Landwirtschaft und Naherholung hingewiesen.



**Rhein-Pfalz-Kreis**

*Da sprießt die Vorderpfalz*

Erst nach Anpassung der Studie, Durchführung eines Scoping- Termins wird auch eine Planung zur Verbesserung der Situation für Iggelheim beauftragt werden können. Im kommenden Jahr werden somit zumindest Planungskosten anfallen.

Wie bereits ausgeführt, müssen wir für die Hochwassersicherheit von Böhl-Iggelheim Vorkehrungen treffen, gleich ob mit Verlegung des Rehbaches oder mit Maßnahmen innerorts.

Mit freundlichen Grüßen